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会 議 録 

１ 会議名 

 令和 3 年度第 12 回柿崎区地域協議会 

２ 議題(公開・非公開の別) 

⑴ 協議事項（公開） 

  ・令和 4 年度地域活動支援事業について 

⑵ 報告事項（公開） 

・まちづくりフォーラムについて 

・移動市長室面談における意見・提言書について 

・柿崎区地域協議会各種委員会からの活動報告 

 ⑶ その他（公開） 

３ 開催日時 

令和 4 年 2 月 15 日（火）午後 6 時から午後 6 時 51 分まで 

４ 開催場所 

柿崎地区公民館 3 階 集会室 

５ 傍聴人の数 

2 人 

６ 非公開の理由 

なし 

７ 出席した者（傍聴人を除く) 氏名（敬称略) 

・委 員： 岩野秀樹、貝谷雅子、

樹、 小山慶、武田正教、中村誠、箕輪明男、蓑

輪和彦、  

・事務局：柿崎区総合事務所 市川所長、柿村次長、小林次長、滝澤産業グルー

プ長、武田建設グループ長、池田市民生活・福祉グループ長、小林

教育・文化グループ長、熊木地域振興班長、大場主査 
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８ 発言の内容（要旨） 

【柿村次長】 

・地域協議会の開会を宣言。 

・ の欠席を報告。 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 2 項の規定により、委員の半

数以上の出席を確認、会議の成立を報告。 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 1 項の規定により、会議の運

営は会長が行う旨を説明。 

 

・会長挨拶。 

・会議録署名委員に箕輪明男委員を指名。 

・4 協議事項、令和 4 年度地域活動支援事業について、事務局から説明をお願

いする。 

【熊木班長】 

 ・資料 1 に基づき採択方針（案）及び審査に当たり定める事項（案）の令和 3

年度からの変更点を説明。 

・令和 4 年度柿崎区における地域活動支援事業採択方針及び令和 4 年度柿崎区

地域協議会が採択事業の審査に当たり定める事項の協議、決定をお願いした

い。 

 

・それでは地域活動支援事業採択方針について、質問、提案がある方はいるか。 

 （なし） 

・この採択方針でよろしいという方は挙手をお願いする。 

（全員挙手） 

  ・それでは全員一致で採択方針は採択された。案の削除をお願いする。 

  ・次に地域協議会が採択事業の審査に当たり定める事項について、質問、提案

がある方はいるか。 

   （なし） 

  ・この採択事業の審査に当たり定める事項でよろしいという方は、挙手をお願

いする。 
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   （全員挙手） 

  ・全員一致で採択された。案の削除をお願いする。 

  ・資料 2 について事務局から説明をお願いする。 

【熊木班長】 

 ・資料 2 によりスケジュールを説明。 

 

・このスケジュールでよろしいという方は挙手をお願いする。 

（全員挙手） 

  ・それでは全員一致でスケジュールは採択された。案の削除をお願いする。 

  ・事務局から追加説明があるとのことでお願いする。 

【熊木班長】 

地域協議会における地域活動支援事業の審査の取扱いについて説明します。

令和 4 年度の地域活動支援事業の審査につきまして、当区においては皆様の検

討の結果として地域協議会の皆様から行っていただくこととなりました。 

今後、令和 4 年度の予算が議会で審査され、成立することが前提となります

が、改めて当区における地域活動支援事業の準備を進めていくこととなります。 

その際、毎年「審査、採択に当たっては、単なる備品購入に留まるもの等は

採択しない」など、ご留意いただいている点がございますが、改めて情報共有

として一点お知らせいたします。 

それは、提案事業の審査、採択に当たる際の公平性・公正性に関する事項で

あります。 

平成 22 年度の地域活動支援事業の開始以降、公開の会議の中で、また、議事

録も残る中で、地域協議会自らの取組として、また、市からの働きかけにも応

じていただき、各委員の皆様から公平・公正な姿勢で審査・採択に臨んでいた

だいてきたと市として承知しております。 

また、当区においては、提案事業の団体の会長及び副会長は審査に加わらな

いという工夫も行っていただいております。 

しかしながら、市民の中からは、団体の長が審査に加わっている区があるこ

とをとらえて、公平・公正な審査であるか疑問とする声があり、現在、市議会

の所管事務調査の中でも同様のご指摘をいただいております。 
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市といたしましては、現行の地域協議会が地方自治法に基づき、運営では行

政からの独立性が高い機関であること、また、委員の選考方法では公募公選制

を採用していることを踏まえ、令和 4 年度においても、現在、提案団体の長で

ある委員が審査に加わることを市として一律に制限する考えはありませんが、

これらのご指摘があったという状況を、ご参考までに全ての地域協議会の皆様

にお知らせさせていただきます。 

 

  ・次に 5 報告事項に入る。⑴まちづくりフォーラムについて 実行委員長

から説明をお願いする。 

 

  ・資料 3 によりまちづくりフォーラムの内容や役割分担等について説明。 

 

・今の報告事項について何か質問等はあるか。 

   （なし） 

  ・次に報告事項⑵移動市長室面談における意見・提言についてわたしの方から

説明する。 

  ・資料 4 により説明 

  ・皆さんから意見等はあるか。 

   （なし） 

  ・それでは⑶柿崎区地域協議会各種委員会からの活動報告ということで、蓑輪

委員長から空き家活かそうプロジェクト会議について報告をお願いする。 

【蓑輪委員】 

  ・資料 5 により空き家活かそうプロジェクト会議の検討内容について説明。 

 

  ・何か質問等はあるか。 

   （なし） 

  ・それでは次に 6 その他について事務局から説明をお願いする。 

【熊木班長】 

  ・頸北地区地域協議会委員合同研修会参加者アンケート結果及び全体会の概要

について、資料 6 及び資料 7 により説明。 
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  ・アンケートの中には厳しい意見もあった。反省をしなければならないところ

は反省していきたい。とにかく寒かったので時期を検討する必要がある。 

  ・次に今後のスケジュールについて事務局から説明をお願いする。 

【熊木班長】 

・⑵令和 3 年度まちづくりフォーラムの開催について説明 

・⑶第 14 回柿崎空き家活かそうプロジェクト会議の開催について説明 

・⑷第 8 回地域協議会だより編集委員会の開催について説明 

・⑸第 13 回地域協議会の開催について説明 

 

  ・それではその他ということで昨日、保育園のプロジェクトが立ち上がったた

め、委員長に選出された小山委員から概略と次回の会議のスケジュールの報

告をお願いしたい。 

 【小山委員】 

  ・昨日の委員会では、前期の活動経過を振り返り今後の進め方について検討し

た。まずは現状把握を行うことと行政が進めている保育園の計画の説明を聞

いてから、どの様な方向で進むかを検討していくということとなった。 

  ・来月また委員会を開催し、現状把握から進めていく。 

  ・どういった形が柿崎区にとってよいのかを皆さんとともに考えていく。 

  ・次回は 3 月 24 日木曜日の午後 6 時 30 分から開催する。 

 

  ・みなさんから何かあるか。 

 【小出委員】 

  ・広域最終処分場の候補地選定が今どのような状況になっているか。 

【柿村次長】 

  ・今現在、この場で皆さんにお話しできる情報はない。まずは県議会に対し発

表があると考えられる。その後、市へ情報提供があり、皆さんにお伝えでき

るという流れになる。時機をみて県へ地域協議会に説明をしていただきたい

との依頼をしていきたいと考えている。 
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  ・今年度内に候補地を絞るという話を最初に聞いているが、そのスケジュール

通りか或いはスケジュールが延びる可能性があるかも分からないか。 

【柿村次長】 

  ・具体的にお話しできるスケジュール的なものはまだ得ていない。 

  ・いずれにしても、何か動きがあると思われる。それについてもまたその際に

お話しさせていただきたい。 

 

  ・来月の 3 月 15 日に今年度最後の地域協議会が開催されるので、議案の中に

入れていただき、その時点での報告をお願いしたい。 

【柿村次長】 

  ・了解した。 

 

  ・みなさんから何かあるか。他になければこれで終了する。 

【白井副会長】 

  ・地域協議会の閉会を宣言。 

（午後 6 時 51 分閉会） 

 

９ 問合せ先 

柿崎区総合事務所総務･地域振興グループ 

TEL：025-536-6701（直通） 

E-mail：kakizaki-ku@city.joetsu.lg.jp 

 

10 その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 

 

mailto:kakizaki-ku@city.joetsu.lg.jp

